









USO solicita a Trabajo y Seguridad Social la inclusión en la Comisión de Seguimiento Tripartita

 La Comisión prevé estudiar ERTE de empresas y sectores que USO está negociando y donde el bisindicalismo puede que no esté siguiera representado

<u>Madrid, 14 de mayo de 2020.-</u> El secretario general de USO, Joaquín Pérez, ha solicitado a los ministerios de Trabajo y Economía Social, e Inclusión, Seguridad Social y Migraciones, mediante sendos escritos, la participación en la Comisión de Seguimiento Tripartita laboral del proceso de desconfinamiento.

Esta Comisión nace producto del RD-ley 18/2020, de 12 de mayo, que prorroga la vigencia de algunas de las medidas excepcionales en materia laboral fruto de la pandemia, como la regulación de los ERTE por causa de fuerza mayor. Sin embargo, a pesar de ser una mesa volcada hacia el seguimiento y propuestas para garantizar el empleo, se aplica a su composición un criterio de representatividad institucional y se convoca únicamente a los miembros del mal llamado Diálogo Social, que han abierto la puerta a los despidos en sectores donde USO representa a miles de trabajadores.

"USO participa en muchos de los ERTE que se están negociando con motivo de la pandemia por el covid-19. De hecho, negocia ERTE en los cuales los reconocidos como sindicatos representativos en materia institucional no participan, puesto que los trabajadores han decidido confiar en nuestra representación. Sin embargo, esta Comisión de seguimiento de los ERTE nos excluye de poder exponerlos y presentar nuestras propuestas", aborda Joaquín Pérez, secretario general de USO.

Puerta abierta a los despidos según el pacto del Diálogo Social

A USO le preocupa "la letra pequeña del pacto firmado entre esos sindicatos y la patronal, que ya está alardeando de que podrán ampararse en este acuerdo para realizar despidos. Dicho acuerdo prevé estudiar sectores y empresas concretas. Por lo tanto, USO exige poder defender los intereses de los trabajadores a los que representa, pues sería completamente disparatado que sindicatos en los que trabajadores no hayan confiado en sus respectivos centros de trabajo sean los que decidan en última instancia sobre su futuro", objeta el secretario general de USO.

"Estamos hartos de un sindicalismo a puerta cerrada, que despierta, y con razón, el recelo de los trabajadores hacia todos los sindicatos por no sentirse representados por organizaciones que abren la puerta a los despidos en un momento donde mantener el empleo es el objetivo principal. Los trabajadores no pueden entenderlo de otra forma y nosotros, tampoco. No queremos fotos en la antesala de la Moncloa, pisando moqueta, queremos estar en los foros donde se va a decidir el futuro de los trabajadores que nos han confiado su defensa laboral", pide Joaquín Pérez.